

鳥取県腎友会は、参加者を募集している。（募集締め切りは9月20日）  
※19日13：00鳥取県庁集合。—鳥取砂丘、砂像博物館—浦富海岸島めぐり遊覧  
船—ニューサ丘荘（泊）—親睦交流（かくし芸、カラ



二二一砂丘莊

来る10月19日(土)・20日(日)に中国ブロック交流会を計画している。

この交流会は、中国地方5県の慢性腎臓病患者が2年に一度各県持ち回りで、親睦交流と中国地方の観光を兼ねて開催。今回は10年に一度の鳥取県の開催となり、中国地方の仲間を歓迎し、交流の輪を広げ、情報交換をする。また、鳥取の良さを知つて戴くよい機会にしていく目的で開催する。

※20日9..30旅館発一さとり田園クリニックの見学  
賀露わったいな(土産物)  
蟹っこ館見学

て勧めています。第一号は米子市の山本クリニツクに設置しました。

このほど境港市の三光ホテルデンググループがガソリンスタンドなどに5台を設置することになりました。三光ホテルデングの三輪陽通代表は、人工透析をしている知人がいることから、こちらからの申し出に快く賛同してくださいました。支援自販機には、腎友会のことが解りやすいようにラッピングしています。

インフルエンザ接種について

**西部地区交流会ミニ運動会開催**

9月28日(日)米子サン・アビリティーズ(米子市)で鳥取県腎友会が西部地区交流会としてミニ運動会(軽い運動のゲーム大会)を開催した。

この日の西部地区の交流会は、パラリンピック正式種目の障害者スポーツ・ボッチャ、輪投げなど4種目のゲームを楽しんだ。その他、他のゲームで高得点が出たり、素晴らしいプレイに対して「やった!」と歓声を上げていた。ちょうどいい運動とゲームに参加者10名は「楽しかったね」と人々に話し合っていた。

競技に使った用具は役員が段ボールやペットボトル

## 西部地区交流会 ミニ運動会開催

に、腎臓病対策を話し合える場ができ、提言、政策、議案、などが提出されるよう国会請願で後押しする力になります。

みなさんの請願署名のおかげで、6年連続衆議院・参議院で採択されていきます。

中國の日本文化交流センター  
参加者募集中

田舎友会だより

「腎友会」活動支援自販機

安価で受けられることもありますので注意してください。どちら受けられるかは各自で判断してください。  
申込〆切の締め切りは〇

全腎協第49次国会  
請願署名・募金運動